

„Finn“ - „GRIECHISCHE LANDSCHILDKRÖTE“
THB Nr. 0017/15

Alter: ca. 10-15 Jahre



Leider hatte ich in meinem bisherigen Leben kein Glück. Man hat mir nie den Garten und die Sonne gezeigt. Nicht nur das. Die ersten Jahre meines Lebens, wurde ich mit Landschildkröten gepflegt, die aus völlig anderen Kontinenten stammen. Die Ernährung war genauso schlecht und falsch, wie alles andere.

Aber nun möchte ich in die Zukunft schauen und hoffe auf ein schönes Zuhause .

Momentan laufe ich noch etwas schlecht, fresse aber mittlerweile das für mich richtige Futter. Da ich Physiotherapie bekomme, wird die Bewegung sicherlich noch besser.

Wie für alle Griechischen Landschildkröten, ist auch für mich eine Winterstarre lebensverlängernd- und notwendig.

Die richtige Ernährung ist besonders in meinem Fall sehr, sehr wichtig.